

Strasbourg, le 13 mars 2023

L'Eurométropole de Strasbourg et l'Agence de l'eau Rhin-Meuse soutiennent des projets internationaux d'accès à l'eau et à l'assainissement

Le fonds de solidarité internationale portant sur l'accès à l'eau et à l'assainissement (EAST), créé en 2022 par l'Eurométropole de Strasbourg, est reconduit cette année. Ce dispositif donne lieu à un appel à projets pour lequel l'Eurométropole alloue un budget annuel de 50 000 euros. Il est coordonné avec l'Agence de l'eau Rhin-Meuse, partenaire de la collectivité, afin de permettre la mobilisation d'aides conjointes.

Cet appel à projets s'adresse en priorité aux associations de solidarité internationale ou organisations non gouvernementales qui siègent sur le territoire eurométropolitain et aux communes de l'Eurométropole de Strasbourg œuvrant pour l'accès à l'eau potable et à l'assainissement dans les pays en développement.

Les projets sont à déposer jusqu'au **2 juin 2024** et pourront être financés à hauteur de 80% maximum du budget total éligible. L'Eurométropole de Strasbourg et l'Agence de l'eau Rhin-Meuse contribuent ainsi au 6^{ème} Objectif de Développement Durable fixé par l'Organisation des Nations Unies d'ici 2030, de garantir l'accès à l'eau salubre et à l'assainissement pour tous·tes.

Les informations sur les critères d'éligibilité, le dépôt et l'instruction des dossiers sont à retrouver sur strasbourg.eu/ville-ouverte-monde

En 2023, Électriciens Sans Frontières, association de solidarité internationale qui mène des projets d'aide au développement dans les domaines de l'énergie, l'accès à l'eau et l'éducation, a pu bénéficier d'une subvention de **40 000 € du fonds EAST et 59 989 € de l'Agence de l'eau**. Le projet financé permettra l'accès à l'eau potable et une amélioration du système d'assainissement pour un dispensaire et les habitants de l'île de Nosy Sakatia à Madagascar, avec la construction d'un pompage solaire, d'un réservoir, de 7 bornes fontaines et la création de 6 latrines sèches. **L'ONG PADEM a, elle, obtenu une subvention de 10 000 € du fonds EAST et 39 579 € de l'Agence de l'eau** pour la construction d'un pompage solaire, d'un réservoir, de 3 points d'approvisionnement et la rénovation de 18 latrines dans deux écoles du comté de Kisumu au Kenya.

